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ハワイ州の絶滅危惧種鳥 ネネ 

皆様、まだまだ続く暑い夏、お元気でお過ごしでしょうか？ 

念願のネネ通信２号の発行です。 

この度、「議会だより」の編集を行う広報委員会に入りました。2 期生議員と

1 年生議員で構成され８名で行います。副委員長にならせていただきました。 

議会名も本名のオクランド早苗でなく、選挙名の「早苗ネネ」として活動で

きるよう次議会に働きかけて行きます。 

 

７月に岡山県の女性議員が一同に会する「岡山県女性市議会議員の会」に

浅口市女性議員として参加してきました。会では、『障がい者千五百人雇用』

～岡山県総社市の挑戦～というテーマで片岡総社市長の講演があり、質疑で

は浅口市議からも活発に質問が出ていました。 

早苗ネネの政策として掲げた、「からだ！しなやかに！高齢者や障がい者を

地域で支え合う」その良いモデルケースとして目が離せません。 



次に、笠岡市であった、「有機農業勉強会」に参加しました。 

子供たちに「オーガニック給食」をという副題での勉強会でした。笠岡市の

農林水産課では２０５０年までに「みどりの食料システム」として取り組

み、栽培面積を１００万ヘクタールにすることを目標としているそうです。

ここでも、内外からの参加者も多く、活発な交換会になりました。 

 

この中に立憲民主党のはたともこさんも参加されていて、交友を深めるこ

とができました。 

 

今回、各地の画期的な取り組みを参考に模索していかなければいけないな

と改めて思ったしだいです。浅口市でも様々ないろんな事業により一層、一

丸となっていきたいものです。 

 

また、地域の取組みとして、金光町の時報の復活、丸山公園再生にぜひ取

組みたい懸案です。どうかご意見をお聞かせください。 

末筆ながら、選挙中、多大なご厚情、ご厚志ありがとうございました。こ

れからも 愛と平和を政治信条として生きて参ります。どうぞよろしくお願

いいたします。 

令和４年 残暑 早苗ネネ 

 


